



EL CONSEJO ACADÉMICO DEL BACHILLERATO DE LA UNIVERSIDAD MICHUACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO

CONVOCAN

A los estudiantes inscritos en las preparatorias que integran la División del Bachillerato de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo que estén interesados en participar en el:

Concurso selectivo para elegir 2 representantes para participar en el Sexto Concurso Regional de Oratoria 2023 “Amado Nervo” en modalidad presencial

I. De los participantes:

Ser estudiante regular en alguna de las Escuelas Preparatorias dependientes de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, para lo cual deberán presentar su credencial y/o constancia de estudios respectiva a más tardar el día del concurso, antes de iniciar el mismo.

II. Del registro:

Podrán registrarse como máximo **hasta dos estudiantes** por cada Escuela Preparatoria dependiente de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

El registro de los estudiantes se realizará a través del llenado del formato de registro disponible en el vínculo: <https://forms.gle/oZau7ukcbinyBqig6>

Cada Secretario Académico enviará los formatos requisitados al correo institucional sria.acad.cpnsnh@umich.mx con fecha límite el **miércoles 04 de octubre** del presente año a las 18:00 dieciocho horas.

III. Lugar y fecha:

El concurso se realizará el **lunes 09 nueve de octubre del 2023 a las 10:30 diez horas con 30 minutos, en el Aula Mater del Colegio Primitivo y Nacional de San Nicolás de Hidalgo**, de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, ubicada en la Av. Madero Poniente número 351, código postal 58000, en la ciudad de Morelia, Michoacán.

Las y los estudiantes deberán presentarse treinta minutos antes de la hora señalada para llevar a cabo el concurso, ante el Comité organizador del evento, a fin de identificarse



como participante del concurso con la credencial de estudiante y/o constancia de estudios, para el registro de asistencia e identificación.

IV. Mecánica del Concurso:

El concurso es presencial y tendrá dos fases:

Fase I - Discurso preparado

El concursante elegirá un tema de los disponibles en el listado que viene en el punto V de la presente convocatoria para presentarlo en esta fase. El H. jurado calificador, asignará por insaculación el turno de participación de cada concursante previamente registrado. La duración del discurso será de entre 5 a 7 minutos. Se calificará mediante una rubrica, tomando en cuenta los criterios de evaluación mencionados en el punto VI de la presente convocatoria. Se llevará a cabo una primera eliminatoria para obtener a los 5 concursantes, quienes pasarán a la siguiente fase.

Fase II - Discurso improvisado

En la eliminatoria del discurso improvisado el jurado calificador por insaculación determinará los temas a improvisar del punto V y el orden de participación para cada finalista; en esta etapa el tiempo de exposición será de 2 a 4 minutos como máximo. Una vez que el H. jurado le dé a conocer el tema al concursante, éste tendrá un tiempo de dos minutos para prepararse. En este momento podrán contar con el apoyo de su asesor antes del inicio de su participación. Pasado los dos minutos de preparación, subirá al estrado y comenzará su discurso improvisado con un tiempo de entre 2 a 4 minutos. En esta fase queda prohibido el uso de guiones, micrófonos o teleprompter.

Una vez finalizadas las participaciones, el H. jurado dará a conocer a los tres primeros lugares y su fallo será inapelable

V. De los temas de participación

1. La inteligencia artificial como herramienta en la educación.
2. Energía sustentable.
3. Proyectos escolares comunitarios para la preservación del medio ambiente.
4. Las redes sociales como medios para construir la autoimagen y autoestima de una persona.
5. La nueva escuela mexicana retos y perspectivas.
6. Influencer, quiénes son, en qué influyen, cómo pueden ser un factor de cambio.
7. Inclusión en México.
8. Los nuevos libros de texto gratuito entre la polaridad social en contenidos.



VI. De los criterios de evaluación

1. Presentación del tema;
2. Buena dicción Expresión corporal;
3. Estructura del discurso;
4. Modulación del tono de voz;
5. Argumentación
6. Propuesta.

*En caso de empate, el H. Jurado calificador determinará el mecanismo de desempate.

VII. Del H. Jurado Calificador

Estará integrado por personas de reconocido prestigio en el ámbito de la oratoria, así como en el sector educativo, social y cultural.

VIII. De los resultados

Los resultados se darán a conocer oficialmente al término del concurso.

IX. De la premiación

Se premiará a los tres primeros lugares, se les otorgará su constancia respectiva. Así mismo, los 2 primeros lugares del presente concurso tendrán la oportunidad de representar a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en el Sexto Concurso Regional de Oratoria 2023 "Amado Nervo" en la modalidad presencial en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Nayarit.

X. De las sanciones

Será sujeto a sanción el participante que incumpla los lineamientos de la presente convocatoria, la falta se verá reflejada en la calificación de los jueces.

XI. De los casos no previstos

Los casos no previstos en la presente convocatoria serán resueltos por el Comité Organizador.

Morelia, Michoacán a 25 de septiembre de 2023.